

ENTORNO

Sanidad recomienda jugar partidos europeos a puerta cerrada en España por el coronavirus

Los encuentros afectados que deberían jugarse sin público según la recomendación de Sanidad afectan a equipos españoles e italianos de la Champions League, la Europa League y la Euroliga de baloncesto masculina y femenina.

Palco23
3 mar 2020 - 12:51



El coronavirus también afecta a partidos de fútbol en España. El ministro de sanidad, Salvador Illa, ha aconsejado jugar los encuentros del Valencia-Atalanta de Champions League y el del Getafe-Inter de la Europa League a puerta cerrada para evitar el contagio del coronavirus.

Asimismo, el titular de la cartera de Sanidad, ha añadido dos encuentros de baloncesto a esta advertencia: el Valencia Basket- Olimpia de Milán y el Spar Citylift Girona-Venezia , ambos encuentros de la Euroliga masculina y femenina.

“Es una medida congruente con lo que han dictado las autoridades competentes de aquellos países que tienen zonas de riesgo,

no se entendería que allí se disputen estas competiciones a puerta cerrada y que en nuestro país se desplacen contingentes de aficionados de esos países”, ha reconocido Salvador Illa.

El ministro de sanidad, ha insistido en la extensión geográfica de la recomendación por cuestiones de salud para dejar claros los motivos, “en todas las competiciones deportivas profesionales en las que se espere una alta presencia de aficionados que provengan de las zonas de riesgo, como el norte de Italia, China, Japón o Irán, la recomendación es que se celebren a puerta cerrada”, ha afirmado Salvador.